

# AWNI

## Beri Arahkan, Inspektur Jenderal: Bangkitkan Kesadaran Inspirasi dan Motivasi (Gerban Transisi)

David Fernanda Putra - [KUDUS.AWNI.OR.ID](http://KUDUS.AWNI.OR.ID)

Jul 27, 2023 - 17:22



Semarang - Kegiatan dilaksanakan secara terpusat dari Aula Kresna Basudewa

Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah dan dibuka secara langsung oleh Plt. Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah Hantor Situmorang.

Turut hadir dalam kegiatan Inspektur Wilayah IV Bambang Setyabudi, Pimpinan Tinggi Pratama Kanwil Kemenkumham Jateng, Pejabat Administrasi serta para Kepala UPT Pemasarakatan dan Imigrasi.

Dalam kegiatan ini, Razilu mengajak jajarannya untuk menjadi Aparatur Sipil Negara yang melayani dan mendorong seluruh pegawai Kemenkumham Jateng untuk bergaya hidup sederhana. Mengelola kebutuhan dan keperluan hidup yang disesuaikan penghasilan, agar tidak melakukan pelanggaran.

Yang pertama adalah seorang Aparatur Sipil Negara (ASN) Kemenkumham harus mawas diri supaya tidak melakukan pelanggaran-pelanggaran yang dapat menimbulkan citra negatif organisasi. Hal ini karena Kemenkumham merupakan Kementerian yang memiliki fungsi besar terhadap penyusunan Peraturan Perundang-undangan hingga eksekusinya.

"Kemenkumham memiliki fungsi yang sangat besar sejak membuat Perpu hingga eksekusinya. Oleh karenanya kita sebagai ASN Kemenkumham jangan melakukan kesalahan atau pelanggaran, sehingga Kementerian kita juga akan memiliki citra positif," ujarnya.

Yang kedua adalah harus selalu update wawasan dan pengetahuan karena penting sebagai penunjang dalam melaksanakan tugas dan fungsi sehari-hari.

Kemudian ASN Kemenkumham juga dituntut untuk memiliki kecerdasan yang terbagi dalam 3 (tiga) hal yaitu intelektual, emosional, dan spiritual.

Kecerdasan spiritual inilah yang penting dipunyai karena dalam setiap bekerja kita harus senantiasa menghadirkan Tuhan sehingga tidak akan melakukan pekerjaan yang menyimpang.

"Diharapkan setiap kita melaksanakan tugas melibatkan Tuhan, karena kecerdasan spiritual sangat paling penting," jelasnya.